

**ÉLECTION DU COMITÉ NATIONAL DE RECHERCHE SCIENTIFIQUE**

**Votons et faisons voter pour les candidat.e.s  
SNESUP et SNCS !**

→ par le secteur Recherche

Le dépôt de candidatures aux élections CoNRS est clos depuis le 5 mars. Mobiliser les volontaires pour candidater et amener les collègues à s'inscrire volontairement sur les listes électorales n'a pas été facile.

La méconnaissance de l'importance du comité dans le paysage scientifique français y est sans doute pour beaucoup. Le CoNRS contribue à l'élaboration de la politique scientifique du CNRS et participe au recrutement et au suivi de la carrière des chercheur.e.s et de l'activité des unités de recherche. Les sections CoNRS sont constituées de 21 membres : 14 élu.e.s représentant 5 collèges (3 A1, 3 B1, 3 A2, 2 B2 et 3 C) et 7 membres nommé.e.s par le ministère. Cette année, dans les collèges A2 (PU) et B2 (MCF), plus de 100 candidat.e.s ont été présenté.e.s dans quasiment toutes les

sections (41 au total) par le SNESUP et le SNCS sur les 205 possibles. Pour s'opposer résolument à toute réduction du CNRS à une agence de moyens, les instances représentatives que sont les sections du CoNRS sont précieuses dans un contexte où la gestion managériale et la culture du projet menacent l'existence et le fonctionnement des unités de recherche et où leur financement récurrent est nettement insuffisant. La période de vote (par courrier postal) du premier tour court du 10/04 au 10/05. Voter pour ces élections CNRS, c'est voter pour une représentation légitime de la

communauté scientifique, composée en majorité d'élu.e.s. Voter pour les candidat.e.s SNESUP et SNCS, c'est voter pour des élu.e.s qui s'engagent : à mettre en œuvre, dans la transparence et l'équité, une évaluation de qualité, collégiale, contradictoire et nationale ; à siéger pour que le CNRS demeure maître de sa politique scientifique, pour qu'il puisse offrir un nombre croissant de postes permanents et de promotions et pour qu'il attribue à ses laboratoires des crédits à la hauteur de l'ambition scientifique qui doit être celle de notre pays. ●

▼  
Pour s'opposer résolument à toute réduction du CNRS à une agence de moyens, les sections du CoNRS sont précieuses.  
▲